
開 催 日 時

開 催 場 所

代　表　者 板橋　衛

司　会　者 はまのまさひろ

報　告　者
はまのまさひろ（予算）、大村洋子（総務）、青木哲正（生環）、
長谷川昇（教福）、嘉山淳平（都整）、上地克明（観光）

記　録　者 二見英一、葉山　直  （パソコン操作：本石篤志　　受付：小室卓重）
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横須賀市議会議長　様

　　　　　　　代表者　　板橋　　衛

７月22日の総合教育会議を傍聴して感じたこととして、今後市長からの過度な要求があった場合どの
ように対応していくのか？

議会でも注視し相互に連携を取って対応していく。

内容がよかったのでもっと市政を勉強したいがどうすればいいのか？

これまでも議会インターネット中継や議会活性化特別委員会の設置で改革に務めてきた。また政務活
動費の透明性も確保してきた。本庁1Fで情報公開しているのでご覧頂きたい。

なぜ同時刻に２つの常任委員会行うのか？

会期上制約された時間で運営を行っているため２つの常任委員会での運営がベストだとの判断で行っ
ている。

市長問責について、二元代表制は確保出来ているのか？

二元代表制の下、議会の権能を十分に発揮するため常に緊張感を持ち市民ニーズ向上のため取り組ん
でいきたい。

　　　上記のとおり報告します。

平成２７年　８月　７日

これまで横須賀の経済を牽引してきた大手製造業の相次ぐ撤退により雇用の受け皿が失われる等様々
な要因が考えられる。

サイバーセキュリティの技術者ニーズがあるが活躍を期待したい。

施設の老朽化対策や鉛給水管の敷設替えなど古いインフラ整備に掛かっている。

プレミアム商品券の２次募集の完売伝達に不備があったのではないか？

観光バスも含め、観光タクシーも検討してほしい。

一般社団法人化した観光協会でのガイド養成も含め検討していきたい。

選ばれる街よこすかなのになぜ選ばれていかないのか？

議会報告会報告書

出 席 議 員

平成２７年７月２５日（土）　午後　２時００分～　３時３０分

ヴェルクよこすか

（質問・回答）

国のビックデータの活用（転入データ）を行えないか？

２次販売の売れ行きが想定を超えてしまった。今後調査し不備の無いよう取り組む。

（意見・要望等）

まち・ひと・しごと創生総合戦略策定検討特別委員会を設置し、ビックデータを活用しながら地方版
総合戦略を策定していきたい。

プログラミング講座、セミナーの開催など、環境を整えるため何が必要かを研究していきたい。

下水道予算の内容は？


